

PULSOPOLÍTICO



REFORMA Y AMENAZAS ENSOMBRECEN AL PAÍS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A lanuncio de los diputados de Morena por la pronta aprobación de la reforma judicial y la preocupación que priva entre expertos electorales y dirigentes empresariales de que el INE oficialice la sobrerrepresentación en San Lázaro, se sumó ayer la amenaza de la excandidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, de que si ésta última se consuma, convocará a movilizaciones de protesta, el panorama nacional se ensombrece.

Y si a eso se agregan las de Donald Trump, candidato presidencial en Estados Unidos —que no por ser en campaña deben descartarse— que de ganar cerrará la frontera con México, deportará a millones de migrantes, mexicanos en su mayoría; impondrá aranceles a la importación de automóviles fabricados aquí y combatirá a los cárteles de la droga "que tienen petrificado al país" porque, aseguró, "podrían quitar el Presidente en dos minutos, porque son lo que manejan a México", lo que viene podría ser peor.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con la misma tesis de la ministra de la Suprema Corte de Justicia, actual senadora de Morena, Olga Sánchez Cordero, en 1998 como respuesta a una acción de inconstitucionalidad presentada por el entonces presidente del PRD y hoy de la República, López Obrador, de que la Constitución se debe interpretar íntegramente para limitar a las mayorías, dirigentes y legisladores de oposición rechazan la sobrerrepresentación que pretende Morena en la Cámara Baja.

La hoy legisladora resolvió ante aquel reclamo de AMLO que "aunque el artículo 54 de la Constitución establece el reparto de las diputaciones plurinominales por partido, no puede exceder en 8 por ciento del número de los obtenidos en la votación y que esto se haga por partido, no se debe de interpretar sólo de manera literal sino atendiendo también fines, objetivos y valor del pluralismo político".

Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, rechazó la declaración de Donald Trump de que los cárteles de la droga manejan el país y presentó una gráfica sobre la reducción de la percepción de inseguridad" al asegurar que "vamos a avanzar todavía más" y considera dificil que vaya a imponer aranceles.

Esa amenaza arancelaria de Trump provocó el anuncio de Elon Musk de que ya no instalará la planta Tesla para fabricar automóviles eléctricos en el municipio Santa Catarina, en Nuevo León, lo que el Presidente dijo que esa declaración del empresario "no es en serio", sino especulativa.

Las medallas de oro, plata y bronce que los jóvenes integrantes de la delegación de México que participaron en la Olimpiada Internacional de Matemáticas ubicaron al país en segundo lugar iberoamericano, fue respuesta a quienes desdeñan la Prueba Pisa y exámenes a alumnos de secundaria que acceden a educación superior.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico